

国谷裕子さんの講演で学ぶ

女性協拡大常任委員会オンライン開催

7月3日(土)にオンラインで女性協拡大常任委員会が開催され、全国から三人四人が参加しました。

女性協・鵜飼議長の開会挨拶

挨拶のあと、今年9月25日に行う「全国女性のつどい from ふくしま」の準備状況などについて東北地連から報告がありました。今年は、コロナ禍の影響で初めてのオンライン開催となります。

そのあと、NHK『クロースアップ現代』のキャスターを長い間務められた国谷裕子さんに「メディアで働く私たちのこと」と題してご講演いただきました。

その後、女性の国際会議を取材したりするうちにダイバーシティの知見を広げていったそうです。日本は他の国より変革のスピードが遅いと思っていたが、スピードの問題だけでなく、ス

ました。

続いて、各地連から21春闘の報告や、最近の問題などについて議論しました。特に若手の離職や男性の育

休取得、ジョブリターン制度については各地連からも意見が相次ぎ、共通の問題認識であることがわかりました。

かたしたことなどを語られました。

ていたので、求められるま

まに何でも対応して働くこ

とに何の疑問も持っていない

かたことなどを語られま

した。

して、ESG投資、非財務的評価、環境課題などに企業がどのように取り組んでい

るかを投資家たちは

見ているが、業種と

してグローバル化し

ていない、新しい風

が吹いてこない、経

営者も風にあたりた

いと思わず、意識が旧態依

然としているのではないか

などと分析しました。

また「放送局も新

聞社も外圧が少ない

のではないか」とし

て、ESG投資、非

財務的評価、環境課

題などに企業がどの

ように取り組んでい

るかを投資家たちは

見ているが、業種と

してグローバル化し

ていない、新しい風

が吹いてこない、経

営者も風にあたりた

いと思わず、意識が旧態依

然としているのではないか

などと分析しました。

講演の後には参加者から

様々な質問が出され、それ

ぞれ丁寧に答えていただき

ました。



女性協常任委員会は会議を進行

ました。

また「放送局も新

聞社も外圧が少ない

のではないか」とし

て、ESG投資、非

財務的評価、環境課

題などに企業がどの

ように取り組んでい

るかを投資家たちは

見ているが、業種と

してグローバル化し

ていない、新しい風

が吹いてこない、経

営者も風にあたりた

いと思わず、意識が旧態依

然としているのではないか

などと分析しました。

講演の後には参加者から

様々な質問が出され、それ

ぞれ丁寧に答えていただき

ました。

はないかと述べられ

ました。